

Hoy, en el Pleno del Senado, a través de una pregunta en la sesión de control al Gobierno

## Floriano acusa a la ministra de Transportes de “faltarle al respeto a los extremeños”

- Tacha de “fraude” la “falsa inauguración” del AVE extremeño, que circula con una velocidad medida de 89 Km/h y no tiene “ni un solo centímetro” de la vía electrificado: “Todo es fraudulento e inventado”
- Afea a la ministra que, después de seis meses, sigue sin arreglarse el socavón producido por la tormenta *Efrain* en la carretera que unía Cáceres con Badajoz

**16 de mayo de 2023.-** El senador por Cáceres del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Carlos Floriano**, ha acusado a la ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana de “cerrar las posibilidades de desarrollo a Extremadura” y “faltarle al respeto” a los extremeños. Así se lo ha trasladado a la ministra, durante la sesión de control al Gobierno en el Pleno de la Cámara Alta, en una interpelación sobre la política del Gobierno en relación al transporte en Extremadura.

El senador del PP ha arrancado su intervención dibujando la situación que viven los extremeños respecto a los trenes: “Retrasos en la salida y llegada. Paradas en descampados durante el trayecto en mitad de la noche o a pleno sol. Trenes sin aire acondicionado a más de 40 grados de temperatura: sin agua para los usuarios. Motores que se paran, viajeros a los que se les ofrece un autobús si quieren acercarse a su destino. Un tren que sale ardiendo”. Una batería de percances que para el Gobierno son “incidencias aisladas y residuales”, En su opinión, desde el Gobierno “inciden en recrear una imagen de una Extremadura atrasada, frente a la que me rebelo”.

En este contexto, ha recordado “la falsa inauguración” del AVE extremeño en julio del año pasado. Una inauguración que ha tachado de “fraude”. Así, Floriano se ha preguntado cómo es posible nombrarlo como Alta Velocidad cuando circula a una velocidad media de 89 Km/h. Igualmente, ha criticado que el Ejecutivo “falte a la verdad”, al afirmar que ya se ha construido el tramo

extremeño del AVE, cuando restan 121 kilómetros para concluirlo, y no llega a Plasencia, Talayuela, ni Navalmoral. Al igual que ha negado que se han puesto en marcha 136 kilómetros del recorrido. “Es falso, porque parte del trayecto es sobre el viejo trazado y las vías antiguas. Todo es fraudulento e inventado”, ha añadido.

Carlos Floriano ha denunciado la falsa realidad que el Gobierno intenta vender con el AVE de Extremadura, ya que tampoco hay estaciones de entrada ni en Mérida, ni en Plasencia. Al igual que no hay ni un solo centímetro de la vía electrificado. “Todo es apariencias y fingido”, ha afeado a la ministra, a quien ha recordado que una vicepresidenta socialista afirmó que el AVE en Extremadura funcionaría en el 2010.

Por ello, el senador cacereño ha reclamado al Gobierno “respeto”. Floriano ha reclamado a la ministra “el mismo respeto que les tienen ustedes a sus socios”. “¿No tenemos derecho a que nos guarden el mismo respeto que les tienen ustedes a Bildu que incluye a condenados por asesinatos en sus listas electorales?”, ha preguntado.

“Extremadura carece de AVE, el sustitutivo con el que han pretendido salvar el paso no merece tal nombre. Están cerradas nuestras salidas al norte y al sur por tren y hacia Córdoba y, usted como ministra, ha eliminado nuestra salida por autovía hacia el Levante”, ha reprochado a la titular de Transportes.

A continuación, el dirigente del PP ha aprovechado para recordar que con gobiernos del PSOE se cerró el Tren Ruta de la Plata, que comunicaba el norte de España con Andalucía Occidental a través de Extremadura. “Así es difícil decir que se trata de buscar el equilibrio territorial de España, así no se mejora la movilidad de las personas, ni de las mercancías. Así no se mejora el comercio, ni se facilita la llegada del turismo”, ha asegurado.

## **SEIS MESES DE SOCAVÓN**

En otro contexto, Floriano se ha referido a la situación de la red de carreteras en su comunidad, que también se ha visto ignorada por los gobiernos socialistas. En la interpelación ha recordado que, a pesar que el PSOE extremeño siempre se opuso a la construcción de la autovía entre las dos capitales de provincia, en el año 2007 se comprometieron a hacerla para, posteriormente, “incumplir” otra promesa más.

“En el 2015 se encontraron con los proyectos de trazado y ejecución listos para que fuese una realidad esa autovía, pero no se hizo nada, como tampoco se ha hecho en esta legislatura, salvo una cosa, transferir las competencias al Estado en 2019. ¿Y qué ha hecho el Gobierno? De 81 kilómetros, se han licitado 13. Las obras no han comenzado”, ha señalado.

En este sentido, el senador popular también se ha referido al famoso socavón en la carretera que unía Cáceres con Badajoz provocado por la tormenta *Efrain*, que todavía continúa sin solucionarse. “La alternativa que se le da a la gente que tiene que usar esa vía diariamente es un desvío por el que no caben dos coches al mismo tiempo, dos semáforos y unas cámaras para multar. ¡Vamos para seis meses!”, ha afeado a la ministra.

A renglón seguido, Floriano también ha reprochado a la titular de Transportes que, con ella como ministra, se anuló el estudio informativo para la construcción de la A-43, entre Mérida y Ciudad Real, y se sustituyó por un estudio para el acondicionamiento de la carretera actual. Al igual que se ha descartado la conversión de la A-81, entre Badajoz y Córdoba, en su tramo Zafra-Córdoba.

Antes de concluir, Carlos Floriano ha reiterado a la ministra que deje de “faltarle el respeto” a los extremeños, como pretendió el año pasado con aquel “vergonzoso embuste” de inauguración del AVE.